



# 希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 明風祭 盛大に開催！

### 「明るい風」を自分たちで！生徒の熱意が実を結んだ明風祭

11月26日(水)の午後、当校恒例の学校行事「明風祭」が今年も盛大に実施されました。生徒のみなさんが企画・運営のすべてを主体となり担い、会場全体が熱気に包まれ、大いに盛り上がった一日となりました！

#### ご来校いただいた保護者の皆様へ

お忙しい中、明風祭にお越しいただき、誠にありがとうございました。皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちは日頃の成果を発揮し、思い出に残る一日を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。

#### 開会式・オリエンテーション

祭りは、生徒会長の力強い挨拶で幕を開けました。続くオリエンテーションでは、恒例の潟東中学校にまつわる○×クイズを実施。参加者全員が楽しみながら、改めて学校への理解を深める機会となりました。

#### 多岐にわたる出店で大賑わい！

生徒会本部や有志の専門委員会などが企画した祭り出店は、その種類の多さが今年の目玉となりました。

- 手作り体験系： プラ板
- 縁日系： ヨーヨー、スーパーボールすくい、くじ屋、射的
- アトラクション系： バスケットボールシューティング、フリーキック
- その他： 占い

多岐にわたる企画に多くの生徒が参加し、会場のあちらこちらで楽しそうな笑い声が響いていました。





## ライブと抽選会で最高潮！

ライブイベントでは、男子ユニット「エゴイスト」が登場。迫力あるパフォーマンスで会場のボルテージは最高潮に達しました！その熱気の冷めやらぬうちに、生徒会本部による抽選会がスタート。期待と興奮の渦の中、景品が当たるたびに大きな歓声が上がり、会場全体が一体となって盛り上りました。



## 未来へ繋ぐメッセージ

祭りの最後は、副会長の挨拶で締めくくられました。これまで取り組んできた学校生活改善プロジェクトの精神を、日々の学校生活にも繋げ、より充実させようというメッセージが送られました。そして校長先生からは、「明るい風をみんなさんが主体となって吹かせよう、そうすればみんなさんの学校生活はより充実したものになる」という力強い言葉が贈られました。今回の明風祭の準備・実施を通して、全校生徒のみなさんは「温故知新」の精神を十分に発揮しました。



この経験を糧に、これからも生徒主体の明るい学校生活を築いていきましょう。